



とうべつ議会だより

おもな内容

▶ 第10回定例会議案審議	2~3
▶ 平成10年度当別町各会計決算	3
▶ 一般質問	4~18
▶ 請願・陳情 第9回臨時会	7
▶ 請願・陳情 第10回定例会	15
▶ 議員提案	18
▶ 第9回臨時会議案審議	18
▶ 議会会議出欠一覧表	19
▶ 各委員会報告	20



議案審議 第10回定例会

初の女性委員誕生 教育委員会委員の任命など

十六議案を可決

H11.12.13~17
(休会 14)

□専決処分の承認
平成十一年八月二十六日発生の公用車の物損事故について、損害賠償額を定め和解するとした専決処分が報告され承認されました。

□平成十一年度当別町一般会計補正予算（第六号）
道営農業農村整備事業負担金及び補助金一億二千八百九十六万九千円、道路新設改良費千二百十五万八千円などを増額し、歳入歳出予算総額が百二十二億六千七百八十七万一千円となりました。

□当別町職員の給与に関する条例の一部を改正する条例制定について
別町職員の給与等に関する法律の一部改正に伴い、当別町職員の給料月額、宿泊手当の額の改定を行うとともに、期末手当一時差止等に関する規定の整備及び平成十一年度に限り寒冷地手当のうち基準額に加算する額等の改正

を行ったため、条例の一部を改正しました。

□当別町職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例制定について
地方公務員の育児休業等に関する法律の一部改正に伴い期末手当、勤勉手当の基準日に育児休業をしている職員のうち、直前の基準日の翌日から基準日までの間に勤務した期間がある職員に、それぞれ期末手当、勤勉手当を支給するため、条例の一部を改正しました。

□当別町税条例の一部を改正する条例制定について
地方税法の一部改正に伴い個人町民税の分離課税に係る所得割の税率を改正するため、条例の一部を改正しました。

□当別町固定資産評価審査委員会条例の一部を改正する条例制定について
地方税法の一部改正に伴い当別町固定資産評価審査委員会条例の一部を改正しました。

□当別町水道企業職員の給与の種類及び基準に関する条例の一部を改正する条例制定について
国家公務員の給与等に関する法律の一部改正に伴い、当別町職員の給料月額、宿泊手当、勤勉手当の基準日に育児休業をしている職員のうち、直前の基準日の翌日から基準日までの間に勤務した期間がある職員に、それぞれ期

を行ったため、条例の一部を改正しました。

□当別町税条例の一部を改正する条例制定について
地方税法の一部改正に伴い個人町民税の分離課税に係る所得割の税率を改正するため、条例の一部を改正しました。

□当別町立学校設置条例の一部を改正する条例制定について
当別町立青山中央小学校及び当別町立青山中央中学校を平成十二年三月三十一日をもって廃止するため、条例の一部を改正しました。

□当別町国民健康保険特別会計補正予算（第二号）
（第2号）
□町の区域の設定について
字名の混在並びに字の区域の不明確さを解消し、分かり易い町名の整備を図るために、字ビトエ、字当別太の一部、字東小川通の一部、字西小川通の一部、字川下通の一部、当別町の一部について、町の区域を新たに画しました。

□当別町下水道事業特別会計補正予算（第三号）
管渠布設工事を施工するた

め一億三千六百十八万二千円を増額し、歳入歳出予算総額が百二十三億四千七十七万円となりました。

□平成十一年度当別町一般会計補正予算（第七号）
（仮称）当別町多目的広場用地購入費六千二百八十九万九千円、石狩北部森林組合経営改善事業補助金一千万円を増額し、歳入歳出予算総額が百二十三億四千七十七万円となりました。

□平成十一年度当別町水道事業会計補正予算（第三号）
西当別保育所を廃止し、当別町ふとみ保育所を新設するため、条例の一部を改正しました。

□当別町保育所条例及び当別町立へき地保育所条例について
西当別保育所を廃止し、当別町ふとみ保育所を新設するため、条例の一部を改正しました。



堀
梅治議員
全国町村議会議長会
特別表彰を受ける

第十四回当別町議会定例会に先立ち平成十一年十一月十七日、全国町村議会議長会より特別表彰を受けた堀梅治議員に表彰状の伝達が行われました。

□財産の取得について
土地取得契約を締結する提案がされ原案可決しました。

□選挙管理委員会委員及び補充員の選挙
当選者は次の通りです。

今井嘉紀・山田博明
補充員 榊 弘利・並川晃治
高橋雄三・辻 伸行

(3)歳出について
各種公共料金に対しても徴収に最大限の努力をされたい。

発見、早期治療に努め医療費
嵩に歯止めをかけ、適切な
運営執行に当られたい。

三、老人保健特別会計
高齢者人口の増加に伴い、
医療費の増加も十分予測され
るので、保健意識の向上や、
各種検診を通した疾病的早期
発見等に努められたい。

四、下水道事業特別会計

現在の水洗化率は、約九三・二%である。未実施者についても、普及促進が図られるよう、あらゆる機会を通じPRに努められたい。

五、農業集落排水事業

特別会計 水洗化普及に向けて受益者 に理解を得、更に受益者分担

万二千七百二円となつております
この減少に今後とも引き続き
努力を図られたい。

收率向上など一定の話題はござりますが、當年度純損失計上が示すように経営悪化が懸念されるため、尚一層の企業努力をされたい。

第10回定例会

一般質問

十議員が、農業行政・ゴミ減量化・福祉対策・まちづくりなどについて、町長の考えをただしました。

岡野喜代治 議員

隣接する廃棄物 処理施設設計画の対応は



農家が営農意欲を持てる

町政を

問 町長は常々「農業は当別町の基幹産業である」と云つてゐる。しかし、近年は農作物価格の低迷や、生産量の低下、生産資材や農機具等のコ

スト高、農地価格の下落による信用の低下、就農者の高齢化などが見られ、加えて今年は異常気象による農作物の被害が出ている状況である。さらに農産物の自由化や、市場原理の導入など、内外圧もある。良質で安全な安い食料を生産してくれといふ消費者のニーズに応えなければならぬ。多くの農家はこういう状況下、消費者への対応、あるいは地力の増進、生産性の向上、農地の集約化、新しい生産技術の導入など、課題克服のため努力を続けている。

町は農家が営農意欲を失わないよう、将来の当別町の農業活性化のため、農業基盤整備事業などを強力に指導・支援すべきだと考えるが町長の考え方を伺いたい。

問 次に、近年稻わらや麦かんを田畑で焼却するため、地域の住民の方から苦情が出ている。町は一般家庭の生ゴミ等を分別収集し、稻わらや麦か

んななどの残渣物と合わせて堆肥化する施設をつくり、地力の増進と環境の保護に役立たれないのか伺いたい。また収集から堆肥散布するまでの一連の機械の導入について可能かどうか伺いたい。

次に、国道や道道の道路建設の際、運搬等に町道を利用するが、今後ともパトロール等を清掃、維持補修を行うよう付帯条件を付けて対応しているのかかることがないよう指導していく。

問 江別市一般廃棄物処理施設計画に対する町の対応は、生産者はもとより当別の社会経済にも影響を与えており、農業者が安心して営農ができる適正な価格で流通する國の施策が重要と認識している。また、農業基盤整備事業については、地域の意向に配

り、農業者に安心して営農ができる適正な価格で流通する國の施策が重要と認識している。また、農業基盤整備事業

として賛成をした人はいないかたと思う。また、処理場建設予定地周辺の当別町住民と地権者の会が結成され、江別市へ建設反対の主旨で要望書が出されたと聞いています。その後、江別市より從来の建設計画より南西の方へ約五百m変えたら理解を得られるのかという旨の話があつた。そうだが、町は、十二月八日に関係の町内会長の意見を聞き、反対の意思を確認している。安全な施設であれば、他市町村に隣接しない所に建設をしていただきたいと考える。安全な施設であれば、他市町村に隣接しない所に建設をするのか伺いたい。

次に、工事車両の町道使用については、町道使用申請書提出の際、必要に応じ路線の清掃、維持補修を行うよう付帯条件を付けて対応しているが、今後ともパトロール等を強化しながら地域住民に迷惑のかかることがないよう指導していく。

問 江別市は今年の七月十三日、九月八日の二回、川下会館において地域住民に対して説明会を開催したと記憶している。その際には、だれ一人



拡充が望まれる農業施設

として賛成をした人はいないかたと思う。また、処理場建設予定地周辺の当別町住民と地権者の会が結成され、江別市へ建設反対の主旨で要望書が出されたと聞いています。その後、江別市より從来の建設計画より南西の方へ約五百m変えたら理解を得られるのかという旨の話があつた。そうだが、町は、十二月八日に関係の町内会長の意見を聞き、反対の意思を確認している。安全な施設であれば、他市町村に隣接しない所に建設をしていただきたいと考える。安全な施設であれば、他市町村に隣接しない所に建設をするのか伺いたい。

次に、工事車両の町道使用については、町道使用申請書提出の際、必要に応じ路線の清掃、維持補修を行うよう付帯条件を付けて対応しているが、今後ともパトロール等を強化しながら地域住民に迷惑のかかることがないよう指導していく。

町長 九月定例会で山田議員の一般質問に対し、地域住民の意見、意向を十分尊重し判断をしていただきたい旨答弁しているが、過去二回の関係住民に対する説明会の結果、またその後の当別町周辺住民と地権者の会の結成経緯から、新廃棄物処理施設建設計画の必要性は十分理解できるが、町民を守る行政としての使命から、江別市八幡地区での建設計画については、容認できな。当初計画より南北方向へ位置を変更する件についても承知しているが、八幡地区での建設計画に変わりなく、地

域として反対の意思に変化がない旨を確認している。したがつて、八幡地区以外での建設を求めるべく、今後、江別市に対し強く要請していく。

循環バス計画について

問 循環バスは、多くの自治体が取り組んでおり、道内でも近隣の札幌市、江別市、石狩市などで、計画や試験運行がなされている。当別町においても、循環バスについて試験運行を含めて、鋭意実施に向かっていると聞いている。当別町にはJR、中央バスなど公的交通機関はあるが車を利用できない方たち、お年寄りや子供たちに通院、通学、買い物あるいは、既存の公的交通機関へのアクセスとして、その利便に大いに期待できるものである。運行の時間帯、便数、運行距離、車両の手配、通年運行なのかどうか伺いたい。さらに、市街地の中心や商店街に停留所を置くことでの活性化につながらないのか検討願いたい。

町長 現在企画課を中心に当別町乗り合いバスの活性化等検討プロジェクト会議を本年七月に設置し、協議をしていました。実施に当つては多くの問題解決が必要と考えている。

歩道の傾斜軽減で転倒事故の防止を

問 現在福祉バスが町民に活用され、各団体の活動に役立っているが、町民の要望に十分対応しきれていないと云う声や、育成会・サークル等が使用したくても目的が違うため、使用出来ないと聞いています。このような状況をどう考え、どう支援していくのか、等も検討しているのか伺いたい。

町長 次に、路面の状況や道路歩道のすりつけ部分の傾斜や思ひぬ段差が、高齢者を転倒

させるという事故がおきている。歩道の形態でマウントアップ方式を採用すると車道とのすりつけ部分で8%程度の傾斜が必要となり、これが一つの要因と思うが、この対策をどう考えているのか。さらに、歩道の幅員について、古い道路施設、特に市街地の今後の整備方針について伺いたい。また、市街地のパリアフリー化のため、福祉のまちづくり指針を整備すべきと思うがその考え方を伺いたい。

衛星データー活用で農産物生産等の向上を

後藤 正洋 議員

問 教育長 団体活動支援のためのバス新規購入については、各種団体の活動目的を把握し本来の団体育成等にどのような支援ができるのか、十分検討し、対応していただきたい。

答 一観光バス株式会社及び北海道運輸局の協力をいただきながら、アンケート調査などを実施し、町の財政負担なども十分検討し、循環バス導入の方法について考えていく。

問 循環バスはJR当別駅北口を基点として一周約7kmを二十分で、来年二月と七月頃、各二週間程度で、JRの列車ダイヤとりんくするよう、一日十六本の試験運転を検討している。現在青山線運行中の第

にもとづき、身障者・高齢者等の通行の安全と利便を図るよう施工することとなつていい。また、古い道路施設、特に市街地の今後の整備方針についてだが、拡幅は、非常に難しいものがあり、除排雪の徹底及び融雪剤の散布などを行なながら、今後も検討していく。

答 市の地理的な変化や冷害の被害要因の解析、てん采の根重や根中糖分の推定、牧草収量の推定などが行われている。お米の食味は、たんぱく含有量を減らすことによって良質米の生産が可能となる。人工衛星を利用した測定では、六十kmから百八十km四方を一度に観測出来、わずかな時間で地域全体を圃場ごとに把握することが出来る。米の収穫摘取期の判定は、青米が含まれている率で判断していると聞いているが、成熟期の衛星データーの解析により、たんぱく含量の予想数値などと複合的に判定する方法を取り入れるべきである。冒頭で云つたように、今後も地域間の競争は激しくなると思う。この競争を勝ち抜くためには、一定品質の米をまとまつた数量供給する体制づくりが必要でありそのためには、新しい技術を導入して、果敢に挑戦していくことが必要だと思うが、今後の行政の取り組みについて考え



歩道の確保が難しい冬の道

の万全な対応を要望しておいたが、当別町としての年末年始の対応を伺いたい。

次に、衛星データーの農業分野での利用は、作付面積や収量の推定が行われ、収量分担の地理的な変化や冷害の被害要因の解析、てん采の根重や根中糖分の推定、牧草収量の推定などが行われている。お米の食味は、たんぱく含有量を減らすことによって良質米の生産が可能となる。人工衛星を利用した測定では、六十kmから百八十km四方を一度に観測出来、わずかな時間で地域全体を圃場ごとに把握することが出来る。米の収穫摘取期の判定は、青米が含まれている率で判断していると聞いているが、成熟期の衛星データーの解析により、たんぱく含量の予想数値などと複合的に判定する方法を取り入れるべきである。冒頭で云つたように、今後も地域間の競争は激しくなると思う。この競争を勝ち抜くためには、一定品質の米をまとまつた数量供給する体制づくりが必要でありそのためには、新しい技術を導入して、果敢に挑戦していくことが必要だと思うが、今後の行政の取り組みについて考え

問 新技術活用による農業を6月議会で、Y2K問題

町長 西暦二〇〇〇年問題についてだが、総合情報システムは、模擬テストを実施し問題のないことを確認しているが、万一不測の事態が発生した場合は、災害対策本部に準じた対応体制を取っていく。また、水道事業については、誤作動による断水は想定されないが、外的要因の停電が発生した場合、一ヵ所を除き自家発電による設備を常備しており支障なく給水でき、設備のないところについても、一時的な断水で対応できる。

次に、衛星データーの一般利用は、十二年度中に開始される見通しと聞いている。現在、この内容について調査させ、町でも土壤診断を本年度より五ヵ年計画で実施していくが、その結果により検討しているが、農業試験場が保有しているデーターで、利用可能なデーターの提供をお願いしていただきたい。

指摘されていたが、どの程度解消したのか、今後の整備計画方針も伺いたい。

指摘されていたが、どの程度解消したのか、今後の整備計画方針も伺いたい。

次に、開かれた学校づくりについて、昨年の中央教育審議会の答申を受け、文部省も道の教育委員会も学校評議員制の導入を、検討していると聞いている。父母の個々の価値観の多様化や、子供たちを取り巻く教育環境の変化により、学校教育に対する要望が多岐にわたり、教育現場の運営を難しくしていると考えている。この状況を変えるための一つの方法として、大規模校に評議員制度を導入し、客観的な立場で学校運営をサポートすることが、父母・先生の全体としての立場を維持することにつながると考えれるが、この制度の導入について、教育委員会の考え方と導入時期について伺いたい。

ノーマライゼーション の理念に基づいて

ノーマライゼーション の理念に基づいて

山田 明美 議員



度については、現在国においては、関係法令の整備について検討しており、制度の円滑な導入方策など、今後、国・道の検討状況を見据えながら対応していく。

ければならない重度のお子さんがいる。町においても、第4次総合計画の中でノーマライゼーションという言葉が、数多く使われているが、ノーマライゼーションとは、障害者や高齢者などが社会的不利を被る人々を当然に包含するというのが通常の社会であり、そのあるがままの姿で、他の人々と同等の権利を享受できるようになるという福祉理念である。その意味合いからも、介助員をつけることが当然の権利だと思うが、町としてどう考えているのか伺いたい。

二点目に、学童保育について、現在小学三年生までとなっているが、障害児の状態により、例外的にその子があつた学年まで通所できるようになることができないのか。

三点目に、高齢者に対し在宅介護支援はされているが、社会でも支えるべきではないのか。また、養護学校へ入つ

た後、何らかの理由で自宅に戻られた場合は、どのように把握し対応しているのか。さらに一時保育などの支援についてどのように考えているのか伺いたい。

町長 一時保育については、太美町に新設の保育所において、一時保育を計画しているが、通常の障害児保育と違い児童の一時保育は障害の程度等を十分理解しなければ対応が困難なので、ショートステイやホームヘルパーの派遣により対応していく。また、高等養護学校の中途退学者については、家族や学校からの連絡がなければ把握できないが、できるだけ情報収集に努め、中央児童相談所などとの連携により支援体制を図っていく。

教育長 重度障害児の通学については、お子さんの意義ある学校生活を送るため、保護者との役割分担の明確化を条件の一つとして、入学した経緯もあり、介助員の導入については、今後の検討課題とする。また、学童保育については、発達状況等の推移を見学校及び関係機関、そして保護者と十分相談し、対応について判断していきたい。

問 行政が、介助者をつける

が、当分の間は、町単独事業として継続するので、介護保険導入に当つて、現行の福祉サービスが低下することはな

次に、来年度の公共料金について、国の基準やその他法令の規定によるもの以外について、据え置きをする方針である。



建設が進む当別町総合保健福祉センター

降の米対策についても一定の方向を示しており、聞けば町村でも石狩支庁からの説明を一度受けたと聞いている。

常任委員会が懇談をした際にも、幾つかの課題が示されたはずである。そういう点では当別町も農業に対する考え方も相当、新たにしてもらわないと大変でないのか。森林組合の問題と農業協同組合の問題と私は同じように思つてゐる。そういう意味では町の指導責任とというのは非常に重い

はどのくらいと考えているのか、その対策を考えているのか。明年春に卒業の当別高校の就職率はどうなっているのか伺いたい。

いる。就労事業の拡大については、当別が発注する既存の事業に加え、さらに就労の場の拡大に努力していく。

としているのか伺いたい。
次に、財源をどうするんだ
という話、私は、ここで逆立
ち政治というのは私どもの政

当別の中小商店の現状と、支援策についてもお聞きしたい。過日商工会と懇談をいたしまして、商工会長さんからも商工会から退けられた方が二十件からあるという話があつた。私は少なくとも当別の歴史の中で、基幹産業の農業と一緒にになって多くの商店がこの町を支えてきた中小商店のことを考えると、町として今一工夫も二工夫も緻密に考えて対応策を考えなきならないと思うので、ご答弁をいただきたい。

率は、十月末現在三十一・六%と過去最低であり、石狩教育局長などから「新規学卒者の町内雇用創出について」の要望があり、商工会を通じて地元企業にも雇用の拡大についてお願いをしている。

男女共同参画社会の

構築について

問 次に、男女共同参画社会

町長 土地利用型農業活性化
対策大綱がだされたが、道の
説明では要綱が示されないこ
とから細部にわたる説明がさ
れていない。国の要綱が確認
され次第、早急に関係団体と
協議をしていく。

男女共同参画社会の構築について

形で進めていくとすれば、森林組合から私どもが学ばされた教訓を生かさないことになるのではないか。私ども共産党は、道議会で大橋議員が質問した方向で石狩支庁が指導をし、三カ市町村がそして組合員が一致して再建に努力をする、そういう方向が今回の解決の中でも私は貫かれたと思つてゐる。ここに前沢組合長さんも議員としておられま

町長 土地利用型農業活性化対策大綱がだされたが、道の説明では要綱が示されないところから細部にわたる説明がされていない。国の要綱が確認され次第、早急に関係団体と協議をしていく。

次に、森林組合について再建計画を着実に実行されよう、指導機関との連携を密にして助言などをしていく。

次に、失業者率についてだ

今年七月から九月の道内の宗全失業率は四・八%となつて

基幹産業への

問 農業に対する問題である
が既に国は、平成十二年度以

とについてはいいとして、そ
れではその一年半の間に本当に保険料にふさわしい、責任
の持てる介護ができるような
基盤をつくるべきではないか
ということで提案をしている
わけである。これは住民税の
非課税のお年寄りというのは
全高齢者の七十六%にも当る
という、そして低所得者対策
をどうするのかということが
求められている。町長に、こ
のことについてもご答弁願い
たい。

地域住民の要望に添った 公共事業を

桐井 信征 議員



本通橋は

問 私が議員に当選して以来森林組合の問題が大きな論議となつてゐるで、自分なりに調査したところ、町長は、町

ていた。破産ということになれば道義的にはもちろん、法律上も責任があるのではないのか。今回、町が約二haの用地を買い取るということは、遅きに失した感じはあるが、私は評価する。

が組合員である森林組合の総会に出席していなかつた。森林組合の重要な使命を考えると当然、町長が総会等に出席し適切な助言をすべきではなかつたのか。また、森林組合の債務は、歴代の助役が組合の理事をしていた時のもので、当時、連帯保証人となつてゐた。

が安心して介護サービスが受けられるよう努力していく。また、低所得者対策については、高齢者に大きな費用負担がかからないように、所得に応じて利用料の上限を設定するとともに、同一世帯で複数の要介護者がいる場合には、

一人分の費用の上限額で利用料が設定されている。なお、どうしても介護保険料や利用料を払うことができない方に 対する対応については、国の 責任において措置するよう強 要望していく。



木通橋の開通は

町長 本通橋は、昭和六十三年七月本通振興会他四団体より陳情書がだされ、平成元年九月議会において採択されたもので、さらに平成五年五月に同じく本通振興会他四団体より再度要望書がだされ、町としても町民の要望と市街地の道路網改善及び市街地商店街振興に資するため、町道整備の一環として平成七年度より工事を実施してきた。その矢印町側の道路取り付けについては、説明会を行い、概わ理解をいただいたが、通学路としての交通安全対策等の強

通橋の着工の判断は、何を根拠にされたのか。また、今後どのような形で住民に理解を求めていくのか伺いたい。

卷之三

年七月本通振興会他四団体より陳情書がだされ、平成元年九月議会において採択されたもので、さらに平成五年五月と同じく本通振興会他四団体より再度要望書がだされ、町としても町民の要望と市街地の道路網改善及び市街地商店振興に資するため、町道整備の一環として平成七年度より

問 本通橋は、来年度に於ても供用開始がないということか。一日も早い供用開始に向けて一層の努力をしていただきたい。

町長 供用開始については、区画整理事業との整合性がとれた上でなければ、いつに予定をするかという話はできな

問 排雪の前に住民に連絡を
は評価をしているが、雪国に
住む我々は、雪は非常に頭が

痛いところであり、シーズン半ばともなると雪のやり場がなく苦労している。そこで提案したいのは、排雪の前に、町民に排雪日時を知らせてはどうか。

町長 排雪前に住民に周知した経緯があつたが、敷地内や屋根の雪などを、前日より道路に出すために一般車両の通行が出来なくなり、苦情も多く、また排雪路線とその他の路線とのサービスの不公平感が住民の声として多くだされたため、事前の周知をやめた経過がある。町は、道路部分の除排雪の実施が前提だが、沿線住民の協力を得ており、これらの考慮をした対応をしていく。

西当別地区に

パークゴルフ場を

問 今やパークゴルフの愛好者は、道内で三十五万人を超えており、庶民に愛される手軽なスポーツとして愛好者が非常に増えている。当別町においても、パークゴルフのサークルが六つあり、町内にある二つのパークゴルフ場も手狭になり、思う存分のプレーをするのが、難しい状況になつている。スポーツを通じて町民が健康になり、またそのことに

よつて友好の輪が広がつているのであれば、このような施設が幾つかあつても良いのであるのか。先の議会で町長は「西当別地区におけるパークゴルフ場の新設について、河川敷が考えられるので協議していきたい」と答弁しているが、その協議した内容を伺いたい。私は、当別町民が本当に住んで良かったと思われるような、そして充実感のある生活を送つていただける町を建設していただきたい。そのためにも、ぜひ、西当別地区にパークゴルフ場を作るべきと考えるが、町長の考えを伺いたい。

町長 本年四月二十八日河川事務所計画課長等と企画、建設両課長を協議させたところ都市計画決定が必要であること、江別漁業組合との協議が必要であること、現在の河川敷占用者との協議、また大きな問題として都市計画に必要な全体プランの策定が必要などの指導を受けたところであります。その後六月十六日に、道府県都市計画課と打ち合わせをさせたところ、パークゴルフ場中心の計画では非常に困難である旨の協議がされ、現在に至っている。私としては、パークゴルフ場の必要性を認

識していることから、今後もパーカゴルフ場建設のため検討を進めていく。
問 河川敷にこだわらず、いろんなところに手を尽くしたのか。西当別地区には、北石

狩農協の倉庫周辺や、基線川沿いもあるので検討していたい。
町長 基線川など土地の確保について、今後検討していく

民間を活用した まちづくり推進を



白木 和廣 議員

民活による

パークゴルフ場の建設を

問 昨日教育委員会委員に女性の吹田朋子さんが任命されたことは、非常に意義深いものとおもつていて。行政の中

で、女性が活躍されることはあるべく二十一世紀に向けて大変必要なことで、今後なお一層、女性の活用をお願いしたい。また、昨日の議決で一定の方向が見えた森林組合に

現在の進行状況を伺いたい。
次に、今年十月前半議員十二人で道外の農業公園を四力所研修してきた。この農業公園は官民一体となつた地域おこしの事業であり、行政が深くかかわって、地域おこしをやつておられた事業だと思

う。やり方としては、民間企

公園について、平成十年第六回定期会において、同地周辺を開発している北洋交易と協議の中から民間活力に委ねることにし、側面的な協力をしたいと考えていると答弁している。その後、私の質問にも同じ内容の答弁をしているが、

次に、今年十月前半議員十二人で道外の農業公園を四力所研修してきた。この農業公園は官民一体となつた地域おこしの事業であり、行政が深くかかわって、地域おこしをやつておられた事業だと思

う。やり方としては、民間企業が必要としている土地を、行政が先行取得し、それを民間企業に売却する形である。メリットとしては、税収の増加、雇用の創設、農産物販売等があり、企業は、用地取得に多大な時間を要する負担を軽減され、経費と時間の短縮が図れる大きなメリットになっていた。これらの実例を参考にして、民間活用した農地の転用でパークゴルフ場の実現をしたらどうか。パークゴルフは、三世代で出来るスポーツであり、特に高齢者においては、体力増進や健康管理の面からも大歓迎されている。当別町の現在の財政を考えた場合、民間活力を大いに利用すべきではないのか。

は応えるべきと思う。

町長 スウェーデンヒルズの高台公園について、最近の動向を北洋交易に伺つたが、現在の経済状況から土地を購入し、公園整備を進める状況はないとのことであるが、町が側面的に協力する姿勢に変わりはないので、理解願いたい。

次に、民間活力による高岡地区のパークゴルフ場造成については、農用地の利用が想定され、農業に関する法・規則は農業を守る立場から制定された法律であり、大変厳しいものがあるので、貴重な提言として受け止める。

問 高台の公園構想は、夏至祭等町が主催する事業に活用でき、地域住民からも要望が高い。民間企業が経済事情で困難であれば、国有地の払い下げや借用するような形での支援はできないのか。

問 パークゴルフ場は、伊達町政では出来ないということか。スウェーデンヒルズの高台公園も出来ないということか。

町長 高台公園については、一時的に町の立場で計画をし、たこともあるが、財政的な面大変厳しいと述べられているが、地域住民のこと考へるならば、先頭に立つて変革をすることを考えることが最も大



民間墓地公園構想のある高岡地区

していきたい。

どのような目的を持つて街並みを考えているのか

問 「ゆとりづち当別」について、現在町の職員もバッヂを付けて啓蒙運動をしているが、町長はどのような施策で「ゆとりづち」を町民に与えたのか、具体的に伺いたい。

次に、街並み景観について、議員の発議は非常に大きな課題なので、貴重な提言と受け止める。

問 パークゴルフ場は、伊達町政では出来ないということか。スウェーデンヒルズの高台公園も出来ないということか。

町長 高台公園については、一時的に町の立場で計画をし、たこともあるが、財政的な面大変厳しいと述べられているが、地域住民のこと考へるならば、先頭に立つて変革をすることを考えることが最も大

れたのか具体的な日時も含めて伺いたい。

町長 当別のキャッチフレーズ「ゆとりづち当別」は、将来に向けて益々ゆとりある豊かな町に発展するよう、またこれからも雄大な自然に抱かれた実り多い町であり続けるようにとの願い込めて、観光協会が選定された。このことから町内外に広くPRをしており組みをしている。この理念は、第四次総合計画の町づくり基本理念として位置付けしている。

次に、街並み景観について、議員の発議は非常に大きな課題なので、貴重な提言と受け止める。

問 パークゴルフ場は、伊達町政では出来ないということか。スウェーデンヒルズの高台公園も出来ないということか。

町長 高台公園については、一時的に町の立場で計画をし、たこともあるが、財政的な面大変厳しいと述べられているが、地域住民のこと考へるならば、先頭に立つて変革をすることを考えることが最も大

ることを目的としており、災害時における緊急活動や避難通路として、災害に強い町づくりへの根幹をなす重要路線として、整備をするものである。また、目標については、

本町の自然特性、社会特性を活かし、当別大通整備基本計画をもとに、具体的に、「森と花と緑の回廊」として地域住民の皆様と共に十分協議をして、意向をとらえながら地域に密着した景観整備の展開を考えている。

次に、住民からの声については、当別大通期成会と五月十七日、六月十一日に役員との懇談会、七月二日総会へ出席、十一月十九日役員との懇談会を開催し、景観に配慮した整備内容、冬期間対策にかかる要望、さらには、駅前から中央通交差点までの事業認可なので、それから南側の整備についても早期実施の要望を受けており、積極的に対応する考えで進めている。

次に、当別大通は中心市街地都市計画道路網の主軸路線として、交通機能の向上はもとより、中心市街地のマーチストリートとして町の顔づくり、にぎわいの核づくりを図

取り組みについて

問 第六回定例会において、ゴミの減量化について「循環型社会のシステムづくりの必要性はゴミの減量化、資源化を進める上で貴重な提言と受

ゴミの減量化へ向けた取り組みについて

取り組みについて

問 第六回定例会において、ゴミの減量化について「循環型社会のシステムづくりの必要性はゴミの減量化、資源化を進める上で貴重な提言と受

け止めるが、現在は非常に厳しい課題もあり、住民意識の変革も含め、官民一体となつた取り組みが必要となることから、研究課題としたい」と答弁があつた。そこで、官民一体となつた取り組みとは、どういう場所からスタートできると思うのか具体的に伺いたい。また、現行のシステムでは、一人当たり何%程度の減量ができると推定しているのか。さらに、ゴミステーションにどのような課題があるのか、町自体は知っているのか伺いたい。

町長 官民一体となつた取り組みについては、一自治体のみで循環型社会の実現が図れるものではないことから、個人の協力も含め民間企業との連携・協力のもと、その実現に努めなければならぬものと考えている。

次に、ゴミの減量についてですが、現実は人口増加もあることから、ゴミの絶対量は年々増加しているが、今後低下をするとよう、ゴミ資源の分別徹底、集団資源回収の奨励を広報等を通じて意識啓蒙をしていく。

次に、ゴミステーションの管理については、当別町ゴミステーションの清潔保持及び

家庭廃棄物の排出方法等に関する要綱を定め、町民に協力をお願いしております、町内会で自主的に管理と清潔保持に努めていただくなる。また、ゴミカレンダーにより分別し排出していただくよう全

戸配布を行い、さらには、町広報を通じて住民の理解と協力をいただいている。しかし、粗大ゴミの中でも処理困難物については、長時間放置され、環境衛生上好ましくない状況も町内会より報告を受けています。

将来を考えた 地域振興を

島田 裕司 議員



問 ビトエ・中島地区に
対する地域振興を
高
度
化
促
進
計
画
の
実
現
を
期
待
す
る
方
向
性
を
示
さ
れ
て
い
ま
す
。

問 ビトエ中島地域を札幌市へ編入して欲しいと、陳情書が提出されている。今年五月頃、井戸水が水質悪化のため飲めなくなり、町が六月より

週二回の給水を始めたと聞いている。行政は特殊性のあるこの地域に対して、満足のいく住民サービスを行っていたのか。札幌大橋が開通して十二年目を迎えて、この地域に対する地域振興計画が示されていないことに、地域住民は大変残念がっている。札幌市に編入することで、住民サービスや地域振興を期待するものではないのか。町長は、住民が陳情を出さなければならない地域実情をどう捉えているのか伺いたい。また、この地域が農振の指定地域にされたのは、いつ頃で公的資金での振興を図ったことがあるのか、今後も農業振興地域として位置付けしていくのか伺いたい。

次に、道路、水道の整備計画はどうなっているのか。また、今後の飲料水に対する対応についてはどうなのか、堤防上の管理道路の使用について、将来的に使用できるよう

る。このような状況もあるので、今後も町広報等を通じて町に協力をもとめていただきたい。ゴミステーションの課題については、処理困難物の排出が主なる課題と認識しているが、開発行為のコンセプトは何か。また、申請から着工、工事完了までの経過と事前協議はいつ頃から行つてその経緯はどうだったのか、企業に対して何か指導したことがあつたのか伺いたい。

次に、新住民が生活するとなれば学校は、区域外通学を認めていくのか伺いたい。

町長 農業振興地域に関して昭和四十五年に指定を受けていますが、農業基盤整備事業等のハード事業の実施の経緯はなし。さらに今後の考え方としては、平成十三年、十四年に予定している農振地域の見直しの中で、事業計画の協議があれば検討していきたい。

次に、町道中の島線にかかる堤防天端での道路使用に



教育長 開発による児童生徒の通学区域は、保護者の届け

出により、他の市町村の学校に就学することもできる。

本通橋の

供用開始のめどは

問 本通橋の問題について、過去三回の一般質問をしているが、平成七年着工以来五年目を迎えて、まだ供用される状況になつてない。

平成七年九月の質問で、橋に接続する両地域の住民の理解を得ることが先決で、重要であると指摘している。平成七年八月の幸町側での説明会で、交通安全上の問題などから地元町内会、育成会も反対の意向を示している。町長は関係者と話し合いを進め、理解を得ながら事業を進めていくと答弁している。

昨年十二月には、供用開始に向けて非常に厳しいものが予想されると答弁している。今年の九月定例会においても、幸町の区画整理事業の見直しが必要になつた理由で、供用できなくなつたと答弁している。五年間、この問題は何ら解決していない。平成十二年度は供用開始に向けて、予算措置をし、本当に完成できるのか伺いたい。

最後に、橋が供用された場合、本通商店街が地域活性化

につながると認識しているのか伺いたい。

町長

本通橋の供用開始のめどについては、平成十二年度の予算措置及び供用開始について、その経過を踏まえて関係する建設常任委員会及び当

別大通整備促進審査特別委員会に諮りながら進めていく。

次に、本通橋は市街商店街の振興に資する町道整備の一環として考えおり、本振興会からの陳情趣旨に添つた橋梁整備と考えている。

切実な町民の声を どう政策に活かすのか



高谷 茂 議員

特徴ある福祉のまちづくりについて

問 一昨日、九月議会以来の

懸案であつた森林組合の再建の柱である用地の購入、それから支援の補助金の補正予算が全会一致で可決された事を

高く評価したい。これで長年当別町の過去の助役たちが全く債務について、連帯保証をしてきたその責任の一端を果たせたと思う。

それでは、質問にはいるが「特徴ある福祉のまち」ということで、介護福祉学科を持つ北海道医療大学と連携して福祉政策を進める考えはあるの

か。スウェーデンのレクサン

ド市と姉妹提携の町として何か福祉政策に取り入れていく考えはあるのか。さらに地域の特性を活かした当別らしい福祉行政を目指す考えがあるのか併せて伺いたい。

次に、青山地区の民活事業が廃止に伴う振興策について、今年の三月に道の方に陳情に行つたが、その時、一番川以北の土地買収について、町長は現在までどのような対応や要請をしたのか。また実現のめどはどうなのか伺いたい。

地域振興と

都市計画道路について

検討していく。

次に、当別らしい福祉行政については、医療大学の協力により在宅歯科訪問事業等を実施し、さらには、除雪サービスや人材育成のため、ホームヘルパー資格取得に対する助成事業を実施している。また福祉施設の集合化について

は、保健と福祉の複合施設として、総合福祉センターを建設中である。いずれにしても町民のニーズの把握に努め、地域に合った福祉施策を目指したい。

町長

提案のあつた方法また

道と協議をしていきたい。
問 例えば、町が牧野を売り渡すかわりに一番川以北の土地を、年度割りにして五年なら五年のスパンで買つていただけないのか、牧野は一番最後で良いと云うぐらいの提案はできないのか。

町長 提案のあつた方法また

は、事例の調査をする中から道と協議をしていきたい。

たが、現時点では非常に厳しいと認識している。今後も実現に向け鋭意努力していく。また、公共施設の資本回収については、道と交渉することはできないが、有効利用を図ることが資本回収につながると考へている。

教育長

青山中央小中学校校舎を環境の村の宿泊施設として、利用するよう要望してい

る。この環境の村は、平成十六年供用開始の予定で、現在道の環境生活部で学校の利活用を検討していると聞いています。

教育長

青山中央小中学校校舎を環境の村の宿泊施設として、利用するよう要望してい

る。この環境の村は、平成十六年供用開始の予定で、現在道の環境生活部で学校

請願・陳情 第10回定例会

[付託]

(産業常任委員会)

□新たな食料・農業・農村基本法の具体化と食
料安全保障の確立を求める請願書

請願団体

連合北海道当別地区連合会

会長 川上 祐二
紹介議員 村上 弘志 木屋路喜一郎

[付託]

(文教厚生常任委員会)

□国立病院の廃止・民営化・地方移譲、独立行
政法人化に反対し存続・拡充を求める陳情書

陳情者

全医労札幌南支部 支部長 佐藤 佳朗

[付託]

(文教厚生常任委員会)

□医療・福祉・社会保障の充実をもとめる陳情書
陳情者

北海道医療労働組合連合会
札幌地区協議会 議長 奥田 聰

[付託]

(文教厚生常任委員会)

□西当別地区にパークゴルフ場設置について請
願書

請願者

西当別地区にパークゴルフ場を設置する会
代表 笹田 繁勝

紹介議員 千葉 庄康 高谷 茂
川村 勇 桐井 信征
白木 和廣 小野 広実

[本会議採択]

(意見書提出)

□「乳幼児医療費の無料化を国として、おこなう
ことを求める」意見書と、道にむけて「乳幼
児医療費助成の補助率を引き下げず、所得制
限なしの実施を求める」意見書提出の陳情書

陳情者 新日本婦人の会 当別支部
支部長 佐藤美智子



北栄通から神社までの道路整備は

歩道整備をするとか、道路の拡張を図つていくとか、そのような具体策を考えているのか。商店街の方が一番望んでるのは、この具体策でありどういう計画をもって、どのくらいの期間を考えているのか伺いたい。

次に、昭和五十一年に決定された都市計画街路の当別大通、中央通、北栄通の三路線の整備の主眼を伺いたい。特に市街地内に入ってきたとき市街地内の各路線との接続を、明確に説明願いたい。また北栄通は、中央通との交差点、百年会館のところまでだが、それを伊達橋、阿蘇公園の方へ突き抜けることを提案したい。

町長 本通振興会では、街路整備との関わり、商店街の振興に大きな関心を持っていることは承知している。市街地再生計画などを本通地域として、どう活かせるか地域の主体性を引き出す懇談を持ちながら具体策を詰めていく。また、地域住民と一緒にハード事業のみの整備ではなくソフト事業を含めた事業展開が必要と考えている。今後商工会、本通振興会とも協議を重ね検討していく。

次に、当別大通、北栄通、中央通の整備の主眼については、市街地の骨格的路線の円滑な交通処理と、歩道・車道区分による交通安全の確保等は、市街地環境に資すること成に至り、未整備部分の原因は何なのか伺いたい。

次に、町道金沢線について中央通の整備の主眼については、市街地の骨格的路線の円滑な交通処理と、歩道・車道区分による交通安全の確保等は、市街地環境に資すること成に至り、未整備部分の原因は何なのか伺いたい。

次に、町道金沢線の整備経過とその後の対応だが、この路線は金沢橋より医療大学前までを工事区間とし、昭和六十一年事業着手、平成四年度まで延長千五百十四mについての補助事業として実施してきた。本区間の用地のうち公共補償基準での金額で契約締結後、相手方の新たな要求により、契約解除となり、未買収になつたまま、事業を打ち切り、未整備となつているところである。

町として、どの位置に建設を予定して、今後どうやつていくのか。町は、道の都市計画課などへ行つて、指導を受けているが、河川敷にパークゴルフ場を造る場合、どのような都市計画プランが必要で、どのような規模の計画なのか伺いたい。

次に、西地区の住民の約四分の一の約三百人からパ

西当別にパークゴルフ場建設を

第120号

農業・農村の整備は 町道から



小野 広実 議員

学校教職員住宅の 環境改善について

また、森林組合の再建に当つては、堀議員も云つていたが森林組合が死に物狂いで取り組むことを心から願うものであり、町も大いに指導することを要望する。

を過ぎ、その間、否決や臨時会の流会を経験した。それは森林組合の再建についてで、これは大変難しい問題だが、森林問題は将来において当別町、石狩市、浜益村の住民にかかる大事な問題であり、行政サイドで支援するのが妥当であると私は判断している。町民の方にもそのように話をしている。今回の町長の

クゴルフ場の早期建設の陳情が出されているが、町が計画している河川敷の都市計画によるパークゴルフ場が建設されるまでの代替案として、北石狩農協などの遊休地を、活用する考えはないのか伺いたい。

ルのパークゴルフ場を計画している。河川敷にあるパークゴルフ場計画にかかる課題点として、緑のマスター・プランに基づく施設内容であり、特定の施設整備だけでの決定は困難との判断である。また、将来周辺の都市的利用がなされることも条件である。

職員住宅をみると、老朽化して、設備もよくないと思われる。先生方の能力を發揮して児童・生徒の育成がさらに高揚できるように住宅の新設が急務と思われるが、教育者の生活環境改善をどのように考えているのか伺いたい。

教育長　当別町の将来を担う児童・生徒の指導に当つては、教職員が快適な生活環境の中で過ごしていただくため、毎年教職員住宅の整備、充実は重要ととらえ、住宅営繕等にかかわる予算措置を講じつて、設備もよくないと思われる。先生方の能力を発揮して児童・生徒の育成がさらに高揚できるように住宅の新設が急務と思われるが、教育者の生活環境改善をどのように考えているのか伺いたい。

めに絡む親同士のいざこざ、先生に対する苦情、上部機関への事務報告等に対処し、憩いの場所である我が家へ帰宅するわけである。私たちが想像する以上で、清呻吟、肉本

協議しながら努力していく。
教育長 西当別地区にパークゴルフ場設置の請願書が議会に提出され、所管の委員会に付託され審議されると考えており、その方向づけを大切にして事業の組立てを検討する中から、建設に向けて努力する。

道は、水田地帯を横断していく重要な路線である。平素車で通るたびに土煙が立ち、稻穂に土ほこりが付着して、稻穂の成長に悪影響を与えていると思ひながら通つてゐる。

農作業の最盛期には悪路と戦いながら農作業に励んでいる姿は大変忍び難く、早急に町道の改修工事をしなければならないとの思いが日々強くなつてゐる。また、国道で事故があつた場合、四十一線、

ついては、国営農業事業の用水路及び排水路の改修事業が進められており、事業の完了の見通しが立った時点で道路の使用状況を判断した上検討していきたい。

次に、町道金沢線についての経緯・経過は先ほど高谷議員に答弁した通りである。事

町長 現在財政事情が非常に悪くしてゐる。看板の移動を要請する。

四十二線を迂回路として利用され、道路が傷んで農家の方が自力で改修している状況もある。一日も早く、町道四十一線、四十二線の改修工事をお願いしたい。

次に、町道金沢線の極端に曲がった道路についてだが、危険道路として町内どころか町外までうわさが広がっている。町民だけではなく、来町者の人命にかかる大きな問題であるが、町長はどのように考えているのか伺いたい。

次に、町道金沢線と茂平沢線の丁字型交差点についてだが、信号機の設置に向けての進歩状況を伺いたい。また、

卷之三

駐在員制度について

問 町道四十一線、四十二線の整備についてだが、陳情や請願を出さなければ優先順位に入らないのか。

町長 陳情や請願でと云うことではなく、生活道路を優先として道路整備を進めているのである。

業の再開については、相当の負担となることから、当面は現在ある交通安全施設の他に路面の減速マークの設置等を行い、運転手への注意喚起を行いう対応をしていきたい。

次に、町道金沢線と茂平沢南北線の丁字交差点の信号機設置については、平成九年から札幌北警察署長に継続して要望しているが、優先、非優先が明確なことなどから、早期の信号機の設置には難しさがあるとの見解を示されていました。しかし、実情は十分承知

い。 えれば、駐在員の立場でありながら選挙運動をするため、一時駐在員をやめて、選挙運動期間が終わるとまた駐在員になる。一般的な社会通年上、地域住民が不信感を抱き、町政に不安がつのる。このようないふが、町長の見解を伺いた

町民の要望を 優先した行政執行を



千葉
莊康
議員

とを考えるよりは、あそこには、今現在住んでいる人方、また土地、不動産を所有している人、こういう人の方の方を先にやらなければならぬのではなかろうか。例えば前任の町長は、自分の地元より、ほかの地域を早くよくして、当別町全体をよくしよう、この精神といふのは歴代の理事者が守つてきている。自分のところだけ売つて、それでいいという問

題ではない。

A black and white photograph showing a large, open, grassy field in the foreground, sloping upwards towards a dense forest of tall trees in the background. The sky is overcast.

町長 青山地区の振興策にかかる土地買い上げの要望に關する質問であるが、高谷議員の質問にも答弁をしたところ、北海道と協議をしていきたいと考えている。

か、いつ完成するのか、まだわかつてない。住民は素朴な疑問がある。通れるか、通れないか。あの橋を架けるときのいきさつがどうであったかということも反省の上に立つて、この橋をどうするか。それで委員会にどういうぐあいに諮問しているのか。自分からお願いした委員会に率直にどうして述べられないのか。そして、私たちはどういうことをお手伝いしたらしいのか。

次に、金沢の町道についてだが、これはたしか昭和六十年代に道路の補助金を受けながら、そして、一時は地権者と締結したように聞いていたが、相手の主張が行政に受け入れることができないということで、物別れになつて今日になつた。そのことは私自身も覚えているつもりである。

しかし、あの道路を見て評価できるのか。当別町の道路網はあんなもんかと、自動車の運転教習所か、そういう道路である。一番交通事故が起りやすい要素のある町道である。事故を起こしたときにああいう道路を、構造的につくった責任はないとは言えない。再度補助金を導入できなければ、町単費ででき

議員提案

第10回定例会

□ゴルフ場利用税存続確保に関する意見書

□林政の基本問題に関する意見書 ※可決（全会一致）

第八回臨時会が決算案六件が可決され、承認されました。

□専決処分の承認

平成十一年度当別町一般会計補正予算（第五号）は、仮称（当別町多目的広場建設用地取得に伴う不動産鑑定料五十八万二千円を計上し、予備費を同額減額して歳入歳出予算総額は変更せず百二十一億六千九十一万二千円とした専決処分が報告され、承認されました。

□専決処分の承認

平成十一年八月十八日発生の公用車の物損事故について損害賠償額を定め和解するとした専決処分が報告され、承認されました。

第九回 臨時会 平成11年11月30日

第八回臨時会が流会になつたため、審議されなかつた報告二件、議案六件が可決されました。

認められました。

は、先の議員の質問にも答弁しているが、当初宅地の用地買収と補償に当たり建物補償について、補償契約を締結したが、契約締結後相手方より補

町長 本通橋に関しての質問であるが、本通橋の供用開始については、桐井議員、島田議員、高谷議員に答弁しましたが、幸町の区画整理事業との整合をとった供用開始と考えている。

なお、今後の進め方については、議会建設常任委員会、当別大通整備促進審査特別委員会に諮りながら進める考えなので、理解願いたい。

償費の上乗せの要求があり、町として、公共補償基準によ

これらを十分考慮して検討していく。

□当別町長等の給与等に関する条例の一部を改正する条例制定について

条例の一部を改正する条例
制定について

国家公務員の給与等に関する法律の一部改正に伴い、当別町職員の期末手当の支給割合の改正を行うため、条例の

□当別町教育委員会教育長の
給与、勤務時間その他の勤務
条件に関する条例の一部
を改正する条例制定につい
て

一部を改正しました

これらを踏まえて今後の検討課題としたい。

た人方に、全部届いたのかと
いうと届いていない。私のと
ころに文句を言つてきた。私
は当別町は、多分今年一年間
限りではないと想定している
ので、次年度以降も早急に
やつてもらうことを、議場で
町長に申し上げると約束し
た。ぜひとも財政の許すかぎ

工事請負契約を締結する場合がされ原案可決しました。
金額 方法 指名競争入札

工事請負契約を締結する提案がされ原案可決しました。
・ 方 法 指名競争入札
・ 金 額 九千九百二十二万
・ 相 手 方 河村工業株式会社
□ 当別公共下水道六号幹線渠布設工事請負契約について て

当別町議会会議出席一覧表

(平成11年1月～平成11年12月)

...出席 / ...欠席

議会のうごき

- 12.3 建設常任委員会
 12.6 産業常任委員会
 産業常任委員会とJA北石狩農協役員との懇談会
 12.7 文教厚生常任委員会
 総務常任委員会
 12.8 議会運営委員会
 12.10 産業常任委員会と商工会役員との懇談会
 12.13~17 第10回定例会（14日休会）
 12.13 議会運営委員会
 12.14 総務常任委員会
 産業常任委員会
 文教厚生常任委員会
 当別大通整備促進審査特別委員会
 12.15 議会運営委員会
 12.17 議会運営委員会
 総務常任委員会
 産業常任委員会
 文教厚生常任委員会
 12.21~22 意見書提出（東京都）
 12.27 文教厚生常任委員会
 1.20 文教厚生常任委員会
 1.24 議会広報特別委員会
 1.27 議会運営委員会
 2.7 建設常任委員会
 2.8 議会広報特別委員会
 2.9 総務常任委員会
 2.14 文教厚生常任委員会
 2.16 大阪府河南町議会来庁
 2.21 学園都市線電化・複線化促進特別委員会
 2.23 産業常任委員会
 2.24 総務常任委員会、建設常任委員会
 2.25 文教厚生常任委員会
 2.29 議会運営委員会

各委員会報告 第10回定例会

総務常任委員会 湯浅俊一委員長より、委員会付託されていた次の項目について、意見書を提出すべきと報告がされ、全会一致で採択のうえ、法務大臣外関係大臣及び道内選出国会議員へ意見書を提出しました。

- 札幌地方裁判所及び札幌高等裁判所における裁判官の増員等に関する意見書提出を求める陳情書
- 健全な高度情報通信社会構築のための法整備に関する請願書

産業常任委員会 堀梅治委員長より、委員会付託されていた次の項目について、意見書を提出すべきと報告がされ全会一致で採択のうえ、農林水産大臣外関係大臣及び道内選出国会議員へ意見書を提出しました。

- JR不採用・解雇事件の早期解決を求める陳情書
- 平成十二年産以降の米対策に関する陳情書
- 新たな食料・農業・農村基本法の具体化と食料安全保障の確立を求める請願書

文教厚生常任委員会 竹田和雄委員長より、委員会付託されていた次の項目について意見書を提出すべきと報告がされ全会一致で採択のうえ、厚生大臣外関係大臣及び道内選出国会議員へ意見書を提出しました。

- 安心して暮らせる年金制度確立のための陳情書
- 介護保険制度に関する陳情書
- 「じん肺被災者の救済とじん肺根絶に関する意見書」の提出を求める陳情
- 骨髄移植に対する医療保険の適用拡大に関する請願書
- 臍帯血利用料の保険適用等を求める請願書
- 国立病院の廃止・民営化・地方移譲、独立行政法人化に反対し、存続・拡充を求める陳情書
- 医療・福祉、社会保障の充実をもとめる陳情書

あとがき

心配していたコンピューターの二〇〇〇年問題も、さしたる事も起こらず、平穀で記念すべきミレニアムの年を迎える事ができました。

しかし、一方では正月早々の町内の老夫婦の火災死亡事故は、大変痛ましい事であり、心よりご冥福をお祈りします。さて、平成十二年は四月からの介護保険制度の導入をはじめ、地方分権推進法の施行など、地方自治の果たす役割も今まで以上重要になります。議会広報を製作する上でも、今まで以上、町民の皆様に少しでも早く、わかりやすく知らせる使命感をもつて、読む町民の皆様の立場になつた広報紙を目指しております。現在、広報委員会で試行錯誤をして取り組んでいるところです。皆様のご意見、感想を編集の参考とさせて頂きたいと考えておりますので、議会事務局内、広報委員会あてにお寄せ下さい。

次回、定例会は三月三日より開催予定となっています。皆様の傍聴をお待ちしています。

TEL・FAX 三一四四七四